

\* \* La retraite ecclésiastique de l'archidiocèse de Toronto doit s'ouvrir le 28 août prochain au collège St-Michel.

\* \* Mgr Walsh, archevêque de Toronto, s'est embarqué le 2 courant, à New-York, pour un voyage de quelques semaines en Irlande. Sa Grandeur sera de retour vers la fin du mois d'août.

\* \* Le R. P. Maujeu, provincial des Pères Basiliens d'Amérique, demeurant au collège St-Michel, à Toronto, est actuellement en France, où il prendra part au chapitre général de sa Congrégation, les 5 et 6 du mois d'août prochain. Il sera de retour à Toronto le 21 août pour présider la retraite des Pères Basiliens qui commencera ce jour là au collège St-Michel.

\* \* Nous regrettons d'apprendre que la santé de Mgr O'Mahony, évêque auxiliaire de Toronto, laisse beaucoup à désirer. Sa Grandeur a dû se condamner à un repos complet, depuis déjà assez longtemps. Espérons que la santé du vénérable prélat se rétablira bientôt, et qu'il pourra continuer pendant de longues années à travailler encore au salut de ses chères ouailles.

\* \* Le R. M. Flamery, curé de St-Thomas, diocèse de London, vient de recevoir le titre de docteur en théologie de l'Université de Georgetown, E. U. Le R. M. Flamery est un littérateur et un poète distingué. C'est aussi un habile théologien, et c'est surtout à cause de sa défense des Jésuites contre les accusations du *Mail*, tant dans les journaux que dans des lectures publiques, que le degré de docteur lui a été conféré. Nos félicitations.

\* \* Mgr Thomas, archevêque de Rouen (France), a célébré le 1er juillet dernier le 25<sup>me</sup> anniversaire de sa consécration épiscopale. L'éminent prélat — qui, on le sait, est le condisciple de séminaire de Mgr Fabre avec lequel il a conservé les plus intimes relations — a tenu à rehausser ses noces d'argent par la bénédiction solennelle du monument élevé à Jeanne d'Arc sur la colline de Bon Secours. Les fêtes ont été magnifiques. Le P. Monsabré a fait un éloquent panégyrique de la Vierge de Domrémy. A la prière du prélat, il s'est abstenu de parler de Mgr Thomas, pour n'exalter que les vertus de celle qui sauva la France.

\* \* Dans le canton de St-Gall, en Suisse, quatre mille signataires ont réclamé l'abolition de la loi sur la crémation. On doit, conformément à la constitution du pays, soumettre cette question au *Referendum*.

---

## AUX PRIERES

Sr Agnès Lecuyer, Congrégation Notre-Dame, Montréal.

Sr Emélie Hamelin, " " " "

Sr Marie de Lourdes, Bon Pasteur, Montréal.

Alexis Mercille, Montréal.